

LA VOCALIA INFORMA

Cuando en el prólogo del n.º 1 de este Boletín del entonces Vocal de Publicaciones —responsable de su edición— José Jaime Capel Molina decía de él que «nace en el marco de inquietudes intelectuales del Instituto de Estudios Almerienses, con la esperanza de las empresas pioneras y la satisfacción de tener como destinatarios a todos y cada uno de los ciudadanos de esta tierra», ponía la comprometida primera piedra de una obra de la que nadie podía calcular sus dimensiones ni predecir su alcance.

Ya han pasado cinco años de aquel número inicial y a razón de uno por año han ido apareciendo cuatro entregas más, lo que nos lleva al momento actual en que debemos anunciar que a partir de ahora las salidas del Boletín serán dobles, un tomo para Ciencias y otro para Letras, como primera respuesta a dos hechos reales: el progresivo aumento de la producción científica por parte de la juventud investigadora almeriense y el ritmo creciente de peticiones de ejemplares de intercambio, que es conveniente mantener e incrementar con fines bibliotecarios.

Se convierte así el Boletín del I.E.A. al comprometerse a editar un mínimo de dos ejemplares por año, en la más importante publicación científica provincial de periodicidad regular, que dará a conocer con mayor fiabilidad por su categoría de obra de investigación, sucesos pasados y presentes en relación con todos los campos del saber aplicados a la comprensión de nuestros problemas presentes y futuros, sirviendo pues de enlace entre un tiempo anterior y un tiempo que ha de venir.

Espero que esta grata noticia sea bien acogida tanto por los autores de tantos trabajos que esperan ver el momento de ser publicadas sus investigaciones, como para el ciudadano almeriense que poco a poco va tomando conciencia de la enorme importancia que tiene fomentar esa faceta de la cultura que es el estudio de las raíces de nuestro pueblo, labor en la que la Excm. Diputación Provincial no está escatimando esfuerzos y cuyo resultado ya se aprecia en el volumen cada vez mayor de publicaciones de todo tipo que aparecen con el sello de lo almeriense: periódicos, revistas, boletines, comics, monografías, tesinas, cuadernos de estudios locales (Vélez Rubio, Albox, la propia Almería a través del C.U.), libros, atlas, etc., etc.

José M.^a ARTERO GARCIA
Vocal de Publicaciones, 1986